



Secretario del Tesoro de Estados Unidos: "El Congreso juega con fuego"

El secretario del Tesoro estadounidense, Jacob Lew, advirtió ayer que si para el 17 de octubre el Congreso no eleva el techo de deuda, esto podría tener consecuencias catastróficas para la economía mundial.

Web Report Estados Unidos, 07 de octubre de 2013

El Congreso juega con fuego si no eleva el límite de deuda", dijo Lew en una entrevista con la cadena *CNN*, en la que aseguró que si el límite de endeudamiento, actualmente en 16.7 billones de dólares, no es elevado, el país no podrá pedir más préstamos.

La agencia de calificación crediticia Moody's, que le da a Estados Unidos la mejor nota "AAA", había advertido de "graves consecuencias" si se daba una cesación de pagos.

Actualmente el gobierno de Estados Unidos mantiene el límite de deuda gracias a varios trucos presupuestarios. Pero este margen de acción se agota a más tardar en noviembre, fecha en la que está previsto el pago de intereses de deuda.

La actual disputa en Washington gira en torno al presupuesto para el año fiscal 2014, pero está cada vez más ligada al plazo, cada vez más cercano, sobre el techo de deuda.

"Si no tenemos suficiente efectivo a mano, será imposible que Estados Unidos pueda cumplir con todas sus obligaciones por primera vez en nuestra historia", manifestó Lew esta semana en una carta a los congresistas. "Es muy peligroso, es arriesgado", añadió este domingo a la *CNN*.

Por su parte, el líder de la mayoría republicana en la Cámara de Representantes, John Boehner, dijo en una entrevista con la emisora televisiva *ABC* que en la cámara baja no habrá ninguna votación sobre el presupuesto sin negociaciones de por medio.

El sector ultraconservador del partido, el Tea Party, es el principal impulsor de la demanda republicana de que el gobierno de Barack Obama haga concesiones en la reforma sanitaria del mandatario antes de aprobar un presupuesto para 2014.

Boehner aseguró asimismo que no habrá una votación "sin condiciones" sobre el aumento del techo de deuda.

Ante la consulta de cuánto más podría extenderse la disputa presupuestaria en Estados Unidos, que provocó la paralización parcial de la administración estatal, Boehner respondió: "Si lo supiera se lo diría".